

第1958回 2021.7.27

# Serve to Change Lives



半田南ロータリークラブ ●創立: 1980.2.12 ●認証: 1980.2.25

■会長／榎原 英 ■幹事／手島 嘉宏 ■例会／毎週火曜日 半田商工会議所  
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2021-2022

## 会場変更例会

場所：魚太郎 蔵のまち

●司 会	S.A.A 榎原 肇君
●ソングリーダー	榎原 肇君
●ロータリーソング	「四つのテスト」
●ピアノ	中田 美由紀さん
●ゲスト	半田市長 久世 孝宏様 半田市企画部 秘書課 課長 小林 徹様

### 会長挨拶

みなさんこんにちは、皆さん  
はロータリーの年度はなぜ7  
月1日に始まるのかと思った  
ことはないですか、これは毎  
年行われる国際大会にその  
理由がありました。ロータリ  
ーの最初の会計年度は、第1  
回国際大会が終了した翌日、  
1910年8月18日に始まりま  
した、翌年度も同様に国際大会  
の終了翌日の8月21日開始と  
なっています、さらにその翌年の1912年8月理事会が当時  
の国際ロータリークラブ連合会の会計監査を依頼した際、  
クラブ幹事と会計が十分な時間をもって、大会に向けた  
財務報告を準備し、クラブ代議員の数を決定できるよう  
会計年度の終了日は6月30日にするのが良いと会計士から  
提案を受け、執行委員はこれに同意し1913年4月の会合  
で7月1日に始まり6月30日を会計年度終了日に定まりました。  
これによりクラブ会員数の決定と機関誌の巻番号も  
変更になりました。ロータリーはその後6月に会計年度  
が終わり、7月～8月に国際大会が行われていましたが、  
1916年の大会で大議員が夏場の暑さを考慮し、大会を6月  
に開催する決議案を採択したので、1917年以降6月の開催  
になりました。100年以上も前から「ロータリー年度」が7  
月1日から始まり6月30日で終わるようになった経緯です。

### 出席委員会

第1958回例会 7月27日（火） 天気（くもり）  
本日の例会は27名の出席にて、出席率は81.81%です。

### Smiling Box

加藤 金吉君	新市長さん、ようこそお出掛けありがとうございます。皆様が期待しています。頑張って下さい。
石川 勝彦君	東京オリンピック見てきました。57年前の10月18日、国立競技場で棒高跳び、夜11時半迄の熱戦は今だ忘れません。
榎原 肇君	久世孝宏半田市長、ようこそ半田南ロータリークラブ例会にお越しいただきました。メンバー一同歓迎申し上げます。
山本 育輝君	半田市長、久世孝宏様、ようこそ半田南ロータリークラブに来訪、ありがとうございます。これから半田市について勉強させていただきます。
榎原 英君	先週から東京五輪が開催されました。スケートボード女子ストリートで、13才で

手島 嘉宏君

川澄 哲裕君

山北 正義君  
間瀬 貴裕君

金メダル、8月4日には女子パークで12才の女の子が出ます。日本最年少記録が9日で塗り替えられるかも。お忙しい中、久世孝宏市長、卓話をして頂きありがとうございます。また、小林課長には、大変お世話になりました。半田南RC・半田市子育て支援課・半田社会福祉協議会・半田商工会女子会にて第7回4団体情報交換会を7月19日月曜日に市役所にて行いました。各団体が、子ども食堂を中心に、現在取り組んでいる事業報告がありました。ちなみに本日7月27日から31日まで神戸公民館で、10:30～14:00まで「さま～スクール」を開催します。新たな取り組みです。会員の皆さん、是非、見に行って下さい。宜しくお願い申し上げます。

本日、早退します。2時までに中日本社へ。あつい、アツイ、暑い、Atsu!! お盆まで体は耐えられるでしょうか? 本日は早退します。会長すみません。

合計27名 45,000円

### 卓 話



演 者 半田市長 久世 孝宏君  
演 題 「これからの半田市について」



### 次回の例会

第1960回例会 「学校教育と社会教育の融合」  
8月10日(火) 於:半田商工会議所